



Lin: 16°C
Ort wählen »

Suchen

STARTSEITE | OBERÖSTERREICH | SPORT | FREIZEIT | REISEN | KARRIERE | IMMOBILIEN | MOTOR | TRAUER | ANZEIGEN | ABO & SERVICE | WAS IST LOS? | ÖÖNCARD

Politik | Wirtschaft | Kultur | Chronik | Weltspiegel | Society & Mode | Gesundheit | Web | Meinung | Videos | Partnersuche | Fotos

Startseite > Kultur

Neue Lentos-Führung steht am 17. März fest

Biennale-Kuratorin Christa Steinle berät die Jury über die Nachfolge von Stella Rollig.



Christa Steinle Bild: APA

Wer von den acht verbliebenen Bewerbern die künstlerische Brucknerhaus-Leitung von dem scheidenden Hans-Joachim Frey mit spätestens Jänner 2018 übernehmen wird, entscheidet sich nach den Hearings am 13. und 14. Februar. Wer in der künstlerischen Verantwortung für das Kunstmuseum Lentos Stella Rollig (seit 16. Jänner Chefin des Wiener Belvedere) nachfolgen wird, steht gut einen Monat später fest. Kommende Woche findet unter den 37 Bewerbungen (14 Frauen, 23 Männer) die Vorauswahl statt. Am 16. und 17. März steigen die Hearings der Finalisten.

Auf Drängen von Kultur-Stadträtin Doris Lang-Mayerhofer wird nun neben Kunstni-Rektor Reinhard Kannonier (er ist auch Experte der Jury für die Brucknerhaus-Nachfolge) die international renommierte Kuratorin und Museumskapazität Christa Steinle als beigezogene Fachexpertin fungieren. Die Grazerin studierte Kunstgeschichte, Romanische Philologie und Philosophie. Von 1998 bis 2011 leitete sie die Neue Galerie in Graz, feierte danach als Kuratorin internationaler Ausstellungen und Biennalen Erfolge, im April 2016 wurde sie vom Bundesministerium für Kunst und Kultur zur Kommissarin für den österreichischen Pavillon auf der Biennale von Venedig 2017 berufen. Steinles Entscheidung entsprechend werden Erwin Wurm und Brigitte Kowanz den Pavillon bespielen.

Kannonier und Steinle sind Fachexperten mit Gewicht, in der Jury allerdings nur beratend vertreten. Beim Lentos handelt es sich – anders als beim Brucknerhaus – um eine Magistratsinstitution. Deshalb wird Paragraph 10 des Objektivierungsgesetzes schlagend, der die stimmberechtigte Kommission wie folgt vorsieht: Martina Steininger (Magistratsdirektorin), Brigitta Schmidberger (Leiterin der Personalverwaltung), Julius Stieber (Kulturdirektor der Stadt Linz) und ein Experte eines Personalberatungsunternehmens.

Drucken | Versenden | Facebook | Twitter | 0 Kommentare

Kommentare anzeigen »

Mehr zum Thema

- Millionen fürs Museum: "Freunde des Lentos" spenden und stiften (31.03.2017)
- Lentos: Öffentlicher Raum statt heilige Hallen (25.02.2017)
- "Nur ja keine politische Entscheidung" (23.02.2017)
- "Gleich mit der ersten Ausstellung bekam ich Probleme" (23.12.2016)

Artikel

Peter Grubmüller

08. Februar 2017 - 00:04 Uhr

Drucken | Versenden | Facebook | Twitter

Mehr zum Thema

- Millionen fürs Museum: "Freunde des Lentos" spenden und stiften (31.03.2017)
- Lentos: Öffentlicher Raum statt heilige Hallen (25.02.2017)
- "Nur ja keine politische Entscheidung" (23.02.2017)
- "Gleich mit der ersten Ausstellung bekam ich Probleme" (23.12.2016)
- Linzer Lentos zeigt seine Sammlung neu (04.02.2016)
- "Schau mal rein!" ins Kunstmuseum Lentos (08.05.2015)
- Crash, BOOM, Bang!!! im Kunstmuseum Lentos (28.02.2014)
- Im Lentos dreht sich 2014 alles ums "lustvolle Scheitern" (19.12.2013)
- Lentos-Chefin: „Ich wollte mich nicht vertreiben lassen“ (16.11.2013)
- Vertrag verlängert: Stella Rollig bleibt bis 2019 Lentos-Direktorin (24.10.2013)

Weitere Themen

Zur Eröffnung Bibelzitate, Repliken und eine launige "Uni-Vorlesung"

LINZ. Bundespräsident Alexander Van der Bellen eröffnete am Samstag das Linzer Theaterhaus.

Macht-Ambitionen komischer Trottel

LINZ. Die erste künstlerische Befüllung des renovierten Linzer Schauspielhauses mochte am Samstag nicht so ...

"Sofies Welt" in Gmunden bietet große Musickunst und Gänsehaut-Momente

GMUNDEN. Ein Musical hat nur Elan und Esprit, wenn es der leichten Muse dient? Mitnichten!

Kai Diekmann: "Digitale Welt realer als die wirkliche"

GMUNDEN. Der Ex-Chef der "Bild-Zeitung" sprach in Gmunden über den veränderten Medienkonsum

Dylan übernahm Preis "in bester Stimmung"

STAOCKHOLM. Bei einem Treffen unter Ausschluss der Öffentlichkeit hat die Schwedische Nobelpreis-Akademie ...

Meistgelesene Artikel mehr »

- "Diese Skiverbindung ist vom Tisch"
- Nachbarn mit Eisenstange totgeschlagen: Neun statt sieben Jahre Gefängnis
- „Überall riecht es nach Verwesung, alles ist zerstört“
- Vorrang für den Job: Bürgermeister tritt nach 14 Jahren im Amt zurück
- Stefan Kraft privat: Wie er seine große Liebe fand
- Auf Eiseskälte folgte Rekordmonat: Der wärmste März seit 251 Jahren
- Zeugin filmte - Entführer ließ von Opfer ab und floh
- Vermissten Hängegleiter-Pilot tot gefunden

« zurück zu Kultur

- 9. Wäschehersteller Agent Provocateur in Konkurs
- 10. Skilehrer in Tirol tödlich verunglückt
- 11. Zwei 21-Jährige in Autowrack eingeklemmt
- 12. Viele Verkehrsunfälle am Wochenende - Auto 30 Meter in ein Feld geschleudert
- 13. Mopedfahrer prallte gegen Reh
- 14. Die Statistik beweist: Jetzt hilft Ried nur noch ein Wunder zum Klassenerhalt
- 15. Schwere Arbeitsunfall in Laakirchen
- 16. Spaß über ausgelöstes Radar: Taxler griff Kunden an
- 17. In der Diskussion um die Wohnanlage im Franckviertel geht es zurück an den Start
- 18. Gmundner Fotograf schoss das neue Präsidentenporträt
- 19. Busdrehscheibe bleibt auf dem Kaiser-Josef-Platz
- 20. Der 99,9-Prozent-Mann: Stelzer neuer VP-Landeschef

Weitere Meldungen

Oberösterreich



Schwerer Arbeitsunfall in Laakirchen

Nachbarn mit Eisenstange totgeschlagen: Neun statt sieben Jahre Gefängnis

März-Sommer ade: Diese Woche wird's typisch „aprilig“

Zwei 21-Jährige in Autowrack eingeklemmt

Mopedfahrer prallte gegen Reh

Wirtschaft



Arbeitslosigkeit sank im März um 1,8 Prozent - 430.758 ohne Job

Wäschehersteller Agent Provocateur in Konkurs

Arbeitszeit: "Wir verzichten nicht auf zwei Milliarden"

Tesla mit Rekord-Auslieferungen im ersten Quartal

Etablierte und Start-ups wollen den Pegasus 2017

Sport



Der LASK schoss sich mit Tor-Rekord warm für Grödig

Die Statistik beweist: Jetzt hilft Ried nur noch ein Wunder zum Klassenerhalt

Stefan Kraft privat: Wie er seine große Liebe fand

Den Rapid-Fans reicht's

1. Klasse Mitte-West 0:13: "Spieler bezahlt, um nicht zu spielen"

Politik



Der 99,9-Prozent-Mann: Stelzer neuer VP-Landeschef

90 Österreicher auf Liste der syrischen Geheimdienste

Venezuela an den Abgrund geführt

Dutzende Festnahmen bei neuen Oppositionsprotesten in Moskau

Serbien: Klarer Sieg von Pro-EU-Regierungschef Vucic

Kultur



Das Linzer Musikgymnasium gratulierte Balduin Sulzer zum 85. Geburtstag

Großer Filmpreis der Diagonale für jungen Salzburger

Tatort: Boernes Jagd nach dichtem Haar

Pop Art-Pionier James Rosenquist ist tot

Bob Dylan nahm Literaturnobelpreis entgegen

Chronik



Tiroler Leichenfund: Identität geklärt

Mordprozess: Leiche lag ein Monat verschnürt in Dusche

NGOs überlegen rechtliche Schritte gegen Tötungen der Fischotter

Tauplitz: Suche nach abgängigem Skitourengeher

Vermissten Hängegleiter-Pilot tot gefunden

ABO

- Mein Abo
- OÖN-Shop
- OÖNcard
- Tickets
- Abo-Angebote
- Leser w erben Leser
- AGB

ANZEIGEN

- Online-Werbung
- Anzeigenpreise
- AGB
- Inserieren
- Karriere
- Immobilien
- Reise
- Trauer
- Marktplatz
- Motormarkt

OÖNACHRICHTEN

- Kontakt
- Impressum
- Die Geschichte der OÖN
- Jobs
- Datenschutz
- Druckzentrum Pasching

COMMUNITY

- Forumsregeln
- Forum
- Leserbriefe

DIGITAL

- Digital-Abo
- ePaper
- App
- New sletter
- Archiv
- Videos
- Fotogalerien
- Facebook

LIVETICKER

- Fußball-Bundesliga
- Fußball-Erste Liga
- Ski-Weltcup
- Aktuelle Meldungen

SPECIALS

- Horoskop
- TV-Programm
- Was ist los?
- Blogs
- Sudoku
- Gewinnspiele
- Wetter

PARTNER

- Partnersuche
- BabyWeb
- Guides
- Gutscheine

Suchen